



JAHRESBOTSCHAFT GEISTIGE WELT 2024

Geliebte Menschheit, alle Erdenbürger, Lebewesen von allen Universen, Sterne,
Galaxien und Planeten,

das Neue Jahr, so wie ihr auf Erden zu sagen pflegt, ist da. Und wir freuen uns sehr darauf,
auch in diesem wieder an eurer Seite stehen zu dürfen,
euch Anleiter, Wegweiser und verbundener Freund zu sein.

Das Jahr 2024 hat es in sich: Der anfängliche Januar ist noch eher gemächlich, das Jahr startet also
langsam (die ersten 2 Wochen), dann nimmt es Fahrt auf, um sich im Zuge dessen sehr schnell zu
bewegen, zu entwickeln, zu wandeln.

ALLES wird sich wandeln für euch – wirklich alles. Jeder Bereich, jedes Segment wird in Augenschein
genommen, einer Transformation unterzogen, bis es wieder kompatibel ist mit dem höchsten Licht.

Was heißt das im Einzelnen: Nur, weil der Januar 2024 „langsam“ startet, bedeutet dies nicht, dass in
diesen Tagen nichts los ist. Da die Schwingungsfrequenz aufgrund der Rauh Nächte jedoch aus sich
selbst heraus bereits sehr hoch ist und die Menschen & Lebewesen hier eine Entwicklung
durchlaufen, bleibt diese Phase unberührt, darf sich gestalten und individuell genutzt werden.

Alle Konstellationen in diesem Jahr, egal auf welcher Ebene, in welcher Dimension, Planeten,
Universum oder Galaxie sind darauf ausgerichtet, in die Liebe & die Gemeinschaft zurück zu kehren.

Hierzu wird es verschiedene Ansätze geben. Es sind natürlich andere Szenarien auf politischer Ebene
erforderlich, als im Wirtschafts- oder sozialen Bereich; auch der private, persönliche Bereich erhält
eigene Möglichkeiten des Wandels.

All' das, was ihr bzw. wir die letzten tausende von Jahren gemacht haben, diente der Vorbereitung
für diese Zeit. Ihr brauchtet diese Zeitspanne, um zu lernen und wir, um alles entsprechend
auszurichten, jeden einzelnen Stern in jedem Universum, auf jedem Planeten ...,
damit es nun vollzogen werden kann:

Der Wandel, eher die Rückerinnerung & die Rückverbindung zum Ursprungs-Ich.

/2



/2

So werden euch Energien erreichen, die von höchster Form & Qualität sind.
Die Energiehöhe ist für alle gleich, jedoch werden sie unterschiedlich aufgenommen
und verarbeitet werden.

Die Lebewesen, die bereits jetzt mit einer konstanten, lichtvollen Energie daherkommen,
werden vor die Herausforderung gestellt werden,
die höherschwingende Energie auf medialer sowie körperlicher Ebene zügig
vollständig zu integrieren. Wenn Licht zu Licht strömt und es sich potenziert
kann dieses auch überfordernd wirken, die Erdung kann verloren gehen.

So ist es erforderlich, sich jeden Tag, ggf. mehrmals, stets wieder zu erden,
die Bodenhaftung zu behalten, die Wurzeln durch die Fußchakren in die Verbindung
mit Mutter Erde zu führen.

Damit ihr keinen Lichtflash bekommt, indem ihr euch aus euerm Körper herausbegebt
und keine große Lust verspürt, auf euern Planeten zurückzukehren, weil es in den oberen Ebenen
so wunderbar lichtvoll und harmonisch ist, die Verbundenheit mit dem Licht noch intensiver
wahrnehmbar, spürbar ist, bitten wir euch,

das Licht einfach fließen zu lassen, nicht aufhalten bzw. festhalten zu wollen,
weil es sich grad' so schön darstellt und ihr befürchtet, es zu verlieren.

Dadurch könnte es ggf. zu Stauungen im Körper kommen, Kopf- und Gliederschmerzen, Schwindel,
Probleme mit dem Gelenk- und Bewegungsapparat, ein allgemeines Unwohlsein mit leichter
Übelkeit.

Atmet, bitte atmet – tief ein und aus – gleichmäßig, bewusst.
Sagt dazu: Ich lasse das Licht frei durch meinen Körper fließen.
Wiederholt dieses Mantra regelmäßig, dann seid ihr im Fluss,
die Integration des Lichts vollzieht sich schneller.

Dazu solltet ihr wissen, dass das einströmende Licht eine reinigende, als auch erhebende Wirkung
hat. Die Schmerzen, wie zuvor beschrieben, erreichen euch, wenn ihr den einströmenden
Lichtprozess der Reinigung aufhaltet, das, was in euch transformiert werden darf, gebremst wird.
Lasst es einfach fließen.

/3



/3

Das leichte Unwohlsein mit ggf. Auswirkungen in den 7 Hauptchakren kann auftreten, wenn eure eigene Lichtfrequenz angehoben wird und der innerlichen Ausrichtung bedarf. Eure spirituellen Kanäle, euer spirituelles System wird hier voll angesprochen und darf neu formiert werden.

Lasst auch dieses zu, so ihr mögt.

Hier gilt es, immer wieder in die Ruhe zu gehen, sich kleine Auszeiten zu nehmen, den Geist, die innere Entwicklung zu unterstützen durch still werden, sitzen oder liegen, ohne den Anspruch der Umsetzung einer Meditation haben zu wollen. Gebt euch, euerm Körper und Geist die Zeit und die Muße, die sie brauchen, um sich umstellen zu können.

Für jedes Lebewesen wird der einfließende Lichtstrom anders aufgenommen werden und andere Auswirkungen haben. Das kommt auf die jeweilige Lichtstufe an. Die Ausrichtung, der Inhalt des Lichtstroms ist jedoch für alle derselbe:

Rückverbindung zur eigenen Ur-Kraft,
zum Ur-Potenzial und dadurch
Rückkehr zur Anbindung an die Quelle der Liebe.

Das hängt natürlich alles miteinander zusammen. Jedes Lebewesen wird hier seinen eigenen Rhythmus, seine eigene Abfolge haben. Versucht nicht, es zu forcieren, weil vielleicht im Umfeld einige gefühlt schneller sind von der Entwicklung her, als ihr. Lasst es bitte fließen. Lasst es einfach zu. Jeder bringt andere Voraussetzungen und Status quo an Medialität mit, so dass der Weg zurück sich für jedes Lebewesen unterschiedlich ergeben wird.

Für Lebewesen, die eher mit niedrigschwingender Energie ausgestattet sind, wird der Lichtstromprozess zu einer lebensbejahenden oder lebensverneinenden Frage werden. Es steht natürlich jedem frei, sich dem positiven Lichtstromprozess zu entziehen. In der Abfolge wird es für diese Lebewesen auf der sich immer mehr in die Licht- und Liebesebene rückverbindende Welt schwer, ein wahrhaft glückliches Dasein zu führen; wobei ja grundsätzlich jeder das Wort Glück nach seinem Gutdünken definieren darf.

Die Menschheit, alle Lebewesen streben nach einer höheren Ausrichtung, möchten die Sehnsucht nach einem erfüllten Leben nicht mehr nur als Sehnsucht in sich tragen, sondern Realität werden lassen. Das einströmende Licht unterstreicht diesen Prozess und ein großer Teil auf Erden, allen Planeten, in allen Universen, Sternen, Galaxien will dem folgen.

/4



/4

Soll heißen: Die Grundenergie wird sich überall ändern und es wird eine Herausforderung sein für alle, die weiter in der alten niedrigschwingenden, eher negativ ausgerichteten Energie verweilen möchten. Dieses könnte zu Rückzugsverhalten, Kontaktarmut, Vereinsamung, psychischen und körperlichen Beschwerden, Problemstellungen im Job führen.

Aber, wie bereits ausgeführt: Jedes Lebewesen darf hier für sich eine Entscheidung treffen, wie der zukünftige Weg aussehen darf.

Bereitet euch bitte ein wenig auf das bevorstehende vor: Achtet auf euch, legt Rituale an, übt diese aus (Thema Atmung, Stille, Meditation), geht in die Natur, verbindet euch mit den Bäumen und weiteren Elementen, arbeitet mit Affirmationen, geht gemeinsam mit dem einströmenden Licht ggf. in die Reflektion: Wieso stockt es da? Wieso fließt es an dieser Stelle nicht weiter?, schaut hin und löst dieses Problem und schon seid ihr wieder im Flow.

Das Licht dient euch. Nutzt es. Verbindet euch mit diesem.
Es ist euer Licht. Es ist das Licht der Quelle. Eure Heimat. erinnert euch.

Und genau dafür steht das Jahr 2024:
Rückverbindung zum Ur-sprungs-Ich – Rückverbindung zur Quelle – Rückverbindung in die Liebe, eure wahre Natur.

Widmet euch dem. Und wenn ihr auf dem Weg in die Rückverbindung Unterstützung benötigt, holt euch bei Bedarf Hilfe im Außen.

So ruft uns an, wenn ihr uns braucht. Wir sind da. Stehen an eurer Seite.
Wir freuen uns sehr, dass dieser Zeitpunkt auf der ganzen Welt nun gekommen ist,
um wieder Eins zu werden. Jedes Lebewesen mit sich.
Und dadurch die Einheit, das Eins-Sein aller.

Euer Weg ist gesegnet.
Ihr braucht ihn nur noch zu gehen.

In ewiger Liebe,

eure Geistige Welt
mit der Jahresbotschaft für 2024.